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Abstract

        
An attempt has been made to classify the numerous drugs used to treat cognition deficits according to their chemical structures and to their main physiological effects.


        
 Particular emphasis has been given to the following families: Piracetam-type, Co-dergocrine-type and vincamine-type compounds; cholinergic agents, psychostimulants, vasodilators, antianoxic agents, peptides, growth factors and gangliosides. Compounds described in the scientific literature and in patents are presented. Reference has been made to preclinical and clinical studies (973 quotations from original articles, 100 quotations of reviews and books).


      
        
Zusammenfassung

        
Es wurde versucht, die zahlreichen Pharmaka, die zur Behandlung von Hirnleistungsstörungen eingesetzt werden (sollen), nach ihrer chemischen Struktur und/oder nach dem wichtigsten physiologischen Effekt zu klassifizieren.


        
 Insbesondere sind zu nennen: von Piracetam, Co-dergocrine und Vincamin abgeleitete Verbindungen, cholinerge Agentien, Psychostimulantien, Vasodilatoren, antianoxisch wirksame Verbindungen, Peptide, Wachstums-Faktoren und Ganglioside. Es werden Pharmaka aus der wissenschaftlichen und Patentliteratur vorgestellt. Referiert wird über präklinische und klinische Studien (973 Zitate von Original Arbeiten, 100 Zitate von Übersichtsartikeln und Büchern).
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